





An die Medien

Basel, 29. Januar 2014

Krankenversicherer und Pharmaindustrie präsentieren den fünften gemeinsamen Medikamenten-Auslandpreisvergleich

Sehr geehrte Damen und Herren

Bereits zum fünften Mal haben santésuisse und die Pharmaindustrie (vips und Interpharma) die schweizerischen Medikamentenpreise mit dem wirtschaftlich vergleichbaren Ausland (DE, FR, UK, AT, DK, NL) verglichen. In den Ergebnissen sind die im Rahmen der dreijährlichen Überprüfung erfolgten Preissenkungen bei einem weiteren Drittel der Medikamente der Spezialitätenliste vom November 2013 berücksichtigt.

Der erarbeitete Auslandpreisvergleich basiert auf einer von allen Partnern akzeptierten Erhebungsmethodik und ermöglicht somit eine Diskussion der relevanten Aspekte des Themas Medikamentenpreise auf einer gemeinsamen Grundlage.

Der Preisvergleich wird auch dieses Jahr gemeinsam vorgestellt. Interpharma organisiert die Medienkonferenz im Namen aller Projektpartner.

Gerne laden wir Sie ein zur Medienkonferenz am

Donnerstag, 13. Februar 2014, 10.15 Uhr, im Hotel Bellevue Palace, Bern, Salon Rouge.

In der Beilage finden Sie das Detailprogramm sowie einen Antworttalon. Wir danken Ihnen für Ihre An- oder Abmeldung bis zum 10. Februar 2014 und freuen uns auf Ihr Kommen.

Mit freundlichen Grüssen

Interpharma vips santésuisse

Thomas B. Cueni Generalsekretär Thomas Binder Geschäftsführer Verena Nold Direktorin







Medienkonferenz / Programm

Medikamenten-Auslandpreisvergleich

Donnerstag, 13. Februar 2014, 10.15 Uhr, Bellevue Palace, Bern, Salon Rouge

ab 10.00 Uhr Begrüssungskaffee

10.15 Uhr Begrüssung und Moderation

Sara Käch, Interpharma

Kurze Einführung

Medikamentenpreise und -kosten – wovon sprechen wir? Markus Gnägi, Leiter a.i. Abteilung Grundlagen, santésuisse Medikamentpreise – wie werden die Preise festgelegt? Thomas Binder, vips

Präsentation Resultate

Preisvergleich bei patentgeschützten Originalpräparaten Andreas Schiesser, Projektleiter Ressort Tarifstrukturen, santésuisse

Preisvergleich bei patentfreien Originalen und Generika Per Troein, Vice President Strategic Alliances, IMS Health Europe, Middle East & Africa

Schlussfolgerungen

Thomas Binder, Geschäftsführer vips Thomas Grichting, CEO Krankenversicherer Groupe Mutuel Thomas Cueni, Generalsekretär Interpharma Verena Nold, Direktorin santésuisse

Diskussion

ca. 11.15 Uhr Gelegenheit für individuelle Fragen und Interviews mit den

Referenten







Antworttalon

Medienkonferenz: Medikamenten-Auslandpreisvergleich

Donnerstag, 13. Februar 2014, 10.15 Uhr, Bellevue Palace, Bern, Salon Rouge

☐ Ich nehme an d	er Medienkonferenz teil.
☐ Ich kann nicht teilnehmen. Bitte stellen Sie mir die Dokumentation zu.	
☐ Ich bin am Ther	ma nicht interessiert.
Name / Vorname	
Redaktion	
Strasse	
PLZ / Ort	
Telefon	
Fax	
E-Mail	

Bitte faxen Sie diesen Talon bis am Montag, **10. Februar 2014,** an: 061 264 34 01 oder senden Sie ihn an: Interpharma, Petersgraben 35, CH-4003 Basel. Ihre Anmeldung per E-Mail nimmt sibylle.augsburger@interpharma.ch gerne entgegen.